2 Pieces
40 m2
Réf. 1545
1090 €

Valbonne
Appartement a louer (06560)
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Valbonne village local professionnel au coeur du village ! Situation idéale

I En plein centre historique de valbonne, découvrez ce superbe local
professionnel. d'une surface d'environ 40mz2, il est composé de deux
bureaux confortables, d'une salle d'attente, d'une cuisine, et D"une
salle de bains et wc. Ce bien allie authenticité et fonctionnalité, parfait
pour une activité libérale souhaitant profiter d'un emplacement
recherché et d'un cadre de travail agréable. Atouts : emplacement

premium, tres bon état général, charme du village, passage constant.

Exclusive valbonne village located in the heart of the village of valbonne, a stone's
throw from place des arcades, 2-room apartment available to rent unfurnished for
the whole year. The apartment comprises a large entrance hall, a living room with a
fitted and equipped kitchenette, and a bedroom with a shower room. Hot water,
cold water, and electricity are included in the charges, subject to annual adjustment.
Available at the end of december 2025.
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